
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

IniziAMO!!! 
3, 2, 1…E via!!! Si parte!!! 

 
news SALESiAMO 

Il mensile che racconta la scuola SETTEMBRE 2021 

 
“Amati e Chiamati” #MakeTheDream                                                         

 - 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
di: don Stefano 

Carissimi, 
Siamo ripartiti con il nuovo anno 
scolastico e soprattutto con grande 
entusismo, lasciandoci alle spalle gli 
ultimi due anni scolastici tormentati 
dalla Pandemia. 
Il tem ache ci accompagnerà 
questìanno è sempre legato alla 
preparazione, che dallo scorso anno 
stiamo vivendo, dell’anniversario 
bicentenario del sogno del 9 anni di 
Giovannino Bosco. Da quell sogno, 
tutto partì! É grazie a quell sogno che 
oggi noi siamo in una casa di don Bosco 
e possiamo vivere un’esperienza di 
scuola straordinaria. 
Nelle prossime pagine troverete il 
racconto del cammino formativo che 
vivremo insieme, partendo dale 
giornate dell’amicizia. 
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Nella foto: il Consigliere delle classi prime, Prof.ssa Camilla De Rossi 

durante il primo “BUONGIORNO” del nuovo anno  scolastico 2021/2022. 
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    di: Matilde Pelloni  2^A 
    Sara Vannucci 2^A 
  
 
   
  
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
  

Tutti sanno che nel 1735 nacque 
il primo club di golf e che nel 
1864 nacque la prima 
federazione di calico. 
Ma lo sapevate che…nel 2009 in 
Olanda nacque il FootGolf? 
Il FootGolf è l’unione tra il calico 
e il golf ed è uno sport ideale sia 
per l’uomo che per la donna di 
ogni età. 
Il FootGolf unisce la Potenza e la 
passione del calico all’eleganza 
e la precision del golf, infatti 
consiste nel calciare un pallone  
da calcio da un’area di partenza 
in una buca larga 50 cm. Questo 
sport particolare non presenta 
contatto fisico e purtroppo non 
è presente tra gli sport 
olimpionici. 
Esistono due modalità di gioco 
previste durante I tornei: 
“stroke play” e “match play”: 
-Lo “stroke play” prevede che 
ciascun partecipante concluda 
tutte le buche previste, 
segnando sul proprio scorecard 
il numero di colpi fatti in 
ciascuna buca includendo anche 
eventuali penalità. 
-Nella modalità “match play”, 
ogni squadra (giocatore singolo 
o coppia) si affronta a turno  

giocando su un determinate 
numero di buche. I punti 
vengono calcolati in base al 
numero di buche vinte. 
Il FootGolf è molto rigido per 
quanto riguarda il codice di 
abbigliamento, infatti per poter 
accedere ai campi serve avere: 

- Polo con coletto 

- Bermuda da golf 
- Calzettoni al ginocchio 

- Cappello 

- Scarpe da calcio 

In ogni caso è importante avere 
un abbigliamento adeguato. 
Il campione di questo grande e 
difficile sport è Matias Perrone 
che nel 2018 ha conquistato il 
titolo mondiale, chiudendo la 
kermesse marocchina con un 
punteggio di -16. 
L’Italia entrò a far parte della 
federazione internazionale 
FootGolf nel Maggio 2013; in 
Italia purtroppo questo sport 
non ha mai raggiunto la 
notorietà e per questo motive 
poche persone se ne 
interessano. 

La Rubrica L’angolo della 
lettura 

Ripartiamo con la nostra rubrica „l’angolo della 
lettura” presentando un articolo speciale di due 
allieve della 2^A.  

SAPEVI CHE ESISTO ANCHE IO? 
Buona lettura! 
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PERSEVERANDO ARRIVI! 
Manfredi Gambera: l’allievo della 2^B si laurea CAMPIONE d’EUROPA 

di: Manfredi Gambera 2^ B 
 

Dopo una lunghissima serie di raduni, iniziati 
nell’agosto 2020 e tenutisi in tutta Italia, 
vengo selezionato tra i 18 componenti della 
nazionale italiana under 12 di baseball, 
chiamata in Belgio a difendere il titolo 
continentale vinto nell’anno 2019. Quasi non 
ci credo. Io, Manfredi, lanciatore mancino del 
Minerbio, chiamato in nazionale! Per favore, 
svegliatemi!! Ma è tutto vero. 
Il giorno 04 agosto 2021, a Verona, inizia il 
ritiro e comincia l’avventura. 
La preparazione è durissima, allenamenti fisici 
e tecnico-tattici alla mattina e doppia partita 
al pomeriggio. I compagni sono molto 
simpatici e si crea un bel gruppo. Il Manager 
(capo allenatore) e gli altri allenatori, invece, 
sono severi e pretendono da noi il massimo. 
Alla sera, dopo cena, mi butto a letto, con le 
braccia e le gambe a pezzi. 

Domenica mattina 8 agosto, si parte alla 
volta del Belgio e, dopo un lunghissimo 
viaggio in pullman, durato 15 ore 
attraverso Svizzera e Francia, arriviamo ad 
Anversa a notte fonda. 
La mattina seguente iniziamo subito ad 
allenarci duramente in vista della partita 
d’esordio contro la Polonia. 
Vinciamo contro la Polonia, il giorno 
seguente vinciamo con l’Ungheria ma 
perdiamo la partita contro Repubblica 
Ceca. 
 

La situazione diventa critica, passano infatti 
solo le prime due del girone e l’ultima partita 
è contro la Francia, che ha vinto tutte e due le 
partite disputate e, in caso di vittoria contro di 
noi, sarebbe in semifinale. Al termine della 
riunione tecnica, il Manager guarda verso di 
me e dice: “domani il lanciatore partente sarà 
Manfredi” e se ne va. Un brivido mi corre 
lungo la schiena. Esordirò in nazionale nella 
partita decisiva per il prosieguo del 
campionato. Quella notte dormo poco.   
La mattina seguente, sveglia presto, colazione, 
reazione fisica nel parco davanti all’hotel e 
poi, via, al campo per il lungo riscaldamento (2 
ore) pre-partita.    
Alle 11, sono pronto, dopo la presentazione 
dello speaker dei giocatori titolari, canto l’inno 
a squarciagola per cercare di placare la 
tensione e, poi, salgo sul “monte” per i lanci di 
riscaldamento. In quel momento mi accade 
una cosa stranissima. Cado in una sorta di 
“trance agonistica”, non sento più il rumore 
del pubblico e gli incitamenti dei compagni, 
vedo solo l’arbitro, il mio “catcher” ed il 
battitore avversario, null’altro. 

Nelle foto: alcune imagine di Manfredi in azione  all’Europeo in Repubblica Ceca. 
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Nelle foto in basso:  
1.L’esultanza di tutta la Nazionale Italiana per 
la vittoria finale. 
2.Manfredi, durante una delle partite giocate. 

Comincio: palla in mano, la nascondo nel 
guanto, segnale del catcher, carico e lancio 
con tutta la mia forza e ancora: palla in mano, 
la nascondo nel guanto, segnale del catcher, 
carico e lancio. Mi “sveglio” al quarto inning, 
quando sento la voce del Manager, che è 
venuto in visita sul monte di lancio, che tende 
la mano verso di me, chiede la palla e mi dice: 
“bel lavoro Manfredi, grazie, ora tocca a 
Scalo”. Torno verso il dug-out (panchina in 
termini calcistici), dove trovo i compagni di 
squadra che mi festeggiano e si 
complimentano. L’allenatore dei lanciatori mi 
dice: “Grande Manfre, ci hai regalato la 
semifinale”. Il tabellone dice Italia 9 Francia 0. 
Guardo tra il pubblico e vedo mio papà in 
lacrime, per la gioia e l’orgoglio. Ce l’ho fatta, 
sono stato all’altezza ed ho portato il mio 
contributo alla squadra. 
Siamo in semifinale contro la Germania, a 
detta di tutti la miglior squadra del torneo. 
Il giorno successivo, venerdì, grazie ad una 
prestazione superlativa, vinciamo contro la 
Germania e ci ritroviamo in finale con la 
Repubblica Ceca. 
In finale vengo inserito nella lista dei giocatori 
come secondo rilievo e terzo lanciatore. La 
partita è una battaglia difensiva dove le 
squadre non riescono a mettere a referto 
punti. 

Arriviamo alla fine sesto ed ultimo inning sullo 
0 a 0. All’inizio del primo extra inning vengo 
chiamato a scaldarmi nel bull-pen (area di 
riscaldamento dei lanciatori) in quanto il 
lanciatore “partente” ha terminato ilo suo 
lavoro e dovrà entrare in campo Ivan, il 
secondo lanciatore, mio compagno di stanza. 
Il nostro attacco porta sei punti sul tabellone e 
Ivan si dimostra un vero “closer” eliminando i 
tre battitori avversari e chiudendo la partita a 
nostro favore.  
L’Italia vince 6 a 0 la finale ed è campione 
d’Europa. 
Festa grande, gioia immensa e tanta 
soddisfazione. Torniamo il 15 agosto, sempre 
in pullman, con la medaglia d’oro al collo. 
Siamo campioni d’Europa!! 
Oggi, pensando all’esperienza vissuta in quei 
12 intensissimi giorni, ricordo i bei momenti 
vissuti con i compagni di squadra ed il “sogno” 
divenuto realtà. A tutti voi allievi salesiani che 
mi leggete, mi permetto di dire che, se credi e 
vuoi raggiungere un obbiettivo, devi crederci e 
lavorare duramente ogni giorno, senza 
perderTi mai di animo, perché “perseverando 
arrivi”, sempre.           
 

Nelle foto dall’alto:  
1. Manfredi, prima della partita.  
2. Dopo la finale con la medaglia d’oro al collo. 
3. Con Santiago, suo fratello maggiore ed Ex-
allievo. 
4. La bandiera Europea. 
5. Con Santiago ed il papa avvolti dal tricolore. 
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Ferrari F 40 
Modellismo: una passione che porta oltre… 

di: Anselmo De Santis 2^ B 
 

La Ferrari F40 è attualmente una delle auto 
con più stile e prestanza di fine ‘900.  
La casa di Maranello  iniziò a produrla nel 
1987 per finire nel 1998 con gli ultimi 
esemplari: F40 GTE. 
Il disegno della carrozzeria è stato realizzato 
dallo studio Pininfarina, da Aldo Brovarone e 
Leonardo Fioravanti, sotto la guida di Nicola 
Materazzi. 
La F 40 fu presentata in anteprima alla stampa 
presso il Centro Civico di Maranello, il 21 luglio 
1987 da Enzo Ferrari. 
Tra le varie particolarità, la vettura ha quella di 
essere stata la prima auto stradale, nella storia 
Ferrari, ad essere costruita con svariati 
materiali compositi, quali il kevlar per il telaio, 
le fibre di vetro per la carrozzeria, resine 
aeronautiche per i serbatoi e il plexiglas per i 
finestrini laterali. Inoltre, è stata, al momento 
della sua presentazione, l’auto stradale più 
veloce mai costruita con i suoi 324 Km/h 
dichiarati. 
Il proprietario doveva e deve avere delle 
solide conoscenze di pilotaggio per condurre 
in strada e in pista la F 40, visto che non ha 
molti sussidi elettronici per correggere gli 
eventuali errori di guida, iinoltre il cambio è 
esclusivamente manuale.   

Attualmente, essendo una delle auto d’epoca 
più iconiche di Maranello, vanta di un prezzo 
superior al milione e mezzo di euro, in buone 
condizioni, ma anche in condizioni meno 
buone (cioè autovettura seriamente 
danneggiata o incidentata), non è comunque 
accessibile a tutti dato che il prezzo non è mai 
inferior ai 250.000 euro. 

Nelle foto:  
Alcune imagine della Ferrari F 40. 
In alcune è presente il grande Enzo 
Ferrari. 
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Nelle foto sopra:  
I volti nuovi della Fortitudo 

Bologna 2021/2022. 
2022. 

 

BASKET CITY è una rubrica sportiva che 

racconta tutto ciò che accade attorno alle 
squadre di Basket bolognesi. 
In particolare si parla di Virtus e Fortitudo, ma 
non si escludono le società ed iniziative che 
nascono e si realizzano nella nostra città, 
denominate da sempre BASKET CITY!!! 
Se sei un’appassionato di Pallacanestro, se 
giochi a Basket, se sei tifoso di basket, ecco!!! 
Questa è la tua pagina, questa è la pagina che 
ti permette di raccontare di te e della tua 
squadra del cuore, inoltre, puoi anche 
presentare, o far presentare la squadra dove 
giochi. 
 

Basket City: 

Virtus & Fortitudo, 
ma non solo! 

Il Basket sotto le 
due torri!!! 

 
Che cosa stai aspettando? 
Chiedi ulteriori informazioni alla 
redazione di saleSIamo news!!! 
Il Gr Leader – Sales sarà lieto di 
accogliere proposte!!! 

Nelle foto: I volti nuovi della 
Virtus Bologna con le nuove 
maglie. 
Qui sotto: il nuovo Coach Sergio 
Scariolo, Jaiteh, Ty-shon 
Aleksander e Nico Mannion. 
 
 


